

En hommage à Ernst Hofmann

(20 juin 1929 – 10 septembre 2023)

Cofondateur de Basler & Hofmann, Ernst Hofmann a marqué de son empreinte pendant des décennies l'orientation et la compréhension des valeurs de l'entreprise. Le dimanche 10 septembre 2023, Ernst Hofmann s'est éteint à l'âge de 94 ans. Il était et restera un modèle pour de nombreux compagnons de route.

L'identité vécue par nous tous au sein de l'entreprise porte la signature de Ernst Hofmann. Il a ancré l'intérêt pour les personnes au cœur de notre pensée et de notre action entrepreneuriales, et posé ainsi les bases du développement prospère de Basler & Hofmann. La confiance dans les collaborateurs, l'exigence d'une haute qualité et la valorisation de l'engagement resteront, à l'avenir encore, les piliers de notre activité.

«Avec sa nature positive, Ernst Hofmann savait ouvrir des voies, susciter la compréhension et insuffler du courage.»

Le charisme de Ernst Hofmann reposait sur une personnalité honnête et humble. Avec sa nature positive, ce dernier savait ouvrir des voies, susciter la compréhension et insuffler du courage. Convaincu que notre profession peut mais doit également contribuer de manière déterminante à la résolution des défis sociétaux, il a su, en sa qualité de président de la Fédération internationale des ingénieurs-conseils (FIDIC), mettre l'accent sur des questions dépassant les frontières.



Nous garderons de Ernst Hofmann et de sa force créatrice pionnière un souvenir respectueux. Qu'il nous soit permis d'adresser ici nos sincères condoléances et notre profonde sympathie à tous ses proches.

●
Dominik Courtin, président de la direction générale
Basler & Hofmann